

WT 23.08.23

Orgelmusik in der Stadtkirche

WEISSENBURG - Am Freitag, 25. August, ist in der evangelischen Stadtkirche St. Andreas der Gunzenhausener Organist Thomas Werner mit einem kleinen Bach-Porträt zu Gast. Seine „30 Minuten Orgelmusik“ an der Steinmeyer-Orgel in St. Andreas beginnt um 17 Uhr.

Er startet das kleine Konzert mit der Triosonate e-Moll, in der Bach dem Organisten die drei Rollen eines ganzen Kammermusik-Ensembles gleichzeitig überträgt: Es ist bei diesen drei Sonatensätzen, als würden auf der Empore Geige und Flöte miteinander musizieren, getragen und begleitet von einem Cello oder Kontrabass.

Die meditative Mitte von Werners Bach-Konzert bildet die Choralbearbeitung „O Mensch, beweine Deine Sünde groß“ aus dem sogenannten „Orgelbüchlein“, bevor mit der Fantasie und Fuge g-Moll ein weiteres Meisterwerk den gewichtigen Abschluss bildet.

An den folgenden Freitagen sind ebenfalls jeweils um 17 Uhr und bei freiem Eintritt zu erleben: Willi Baumeister (Nürnberg) und Jonathan Fiegl (Roth) am 1. September mit einem Konzert für Zither und Orgel in Heilig Kreuz und zum Abschluss Tim Grummich (Ingolstadt) am 8. September in der Spitalkirche zum Heiligen Geist.

wt